

Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, 29.03.2023

Friedrich Haag MdL Mitglied der FDP/DVP-Fraktion Wohnungsbaupolitischer Sprecher der FDP/DVP-Fraktion Sprecher für individuelle Mobilität

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de www.fdp-dvp-fraktion.de www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro Weißenburgstr. 29 70180 Stuttgart T: 0711 9459 1111 Haag: Ausbau der A8 bei Stuttgart-Degerloch bedeutet große Entlastung für den Durchgangsverkehr

FDP im Bund rüstet Verkehr um Stuttgart für die Zukunft

Der Degerlocher Landtagsabgeordnete und Sprecher für individuelle Mobilität der FDP/DVP-Fraktion, Friedrich Haag, begrüßt die Ergebnisse des Koalitionsausschusses der Bundesregierung zum Ausbau der Autobahnen, nach denen der Streckenabschnitt zwischen der Anschlussstelle Stuttgart-Degerloch und der Anschlussstelle Wendlingen von sechs auf acht Spuren erweitert werden soll:

"Die FDP schafft im Bund jetzt, was vorherige Regierungen versäumt haben, und sorgt endlich für Planungsbeschleunigung bei Ausbau und Reparatur der Autobahnen.

Seit der Aufnahme in den Bundesverkehrswegeplan vor zehn Jahren ist im Streckenabschnitt auf der A8 nichts passiert, dabei war er bereits damals mit bis zu 104.000 KfZ pro Tag ein Dauerkandidat für Staus. Der Ausbau der A8 auf acht Spuren war hier dringend überfällig und wird eine große Entlastung beim Durchgangsverkehr für alle Filderstadtteile bringen. Der durch Staus und dichten Verkehr verursachten Umweltbelastung können wir damit aktiv entgegenwirken.

Zudem wird laut Prognose des Bundesverkehrsministeriums bis 2051 der LKW-Güterverkehr um über 50 Prozent, sowie der private PKW-Verkehr um 13 Prozent steigen. Auch die Verkehrsbelastung zwischen Wendlingen und Degerloch wird bis 2030 auf 121.000 KfZ pro Tag wachsen. Wir rüsten mit dem Autobahn-Ausbau auf FDP-Initiative im Bund die Verkehrsinfrastruktur rund um die Landeshauptstadt frühzeitig für die Zukunft."